

# INFORMACION TELEGRÁFICA

## (De la edición de la mañana)

MADRID 11 (2 m.)

### Notas políticas

#### Impresiones satisfactorias del asunto político-militar.

La pasada tarde se dijo insistentemente que la cuestión político-militar estaba solucionada.

Los ministros se reunieron por la mañana temprano en el domicilio de Maura, cambiando impresiones.

Después Cierva marchó al ministerio de la Guerra a las doce de la mañana donde recibió la visita de los presidentes de las Juntas técnicas con los que conferenció hasta las dos de la tarde.

Las versiones circuladas aseguran que la entrevista fué cordialísima, añadiendo que se abrazaron Cierva y el presidente de la Junta de Infantería.

Se dijo que el general La Barrera pasará a la Comandancia general de Melilla, Sanjurjo a Ceuta y don Federico Berenguer a Larache.

Añádase que la sumaria que se está instruyendo contra el general Cabanellas, que será nombrado senador vitalicio el general Ampudia y que se retirará la sumaria que se instruye contra la Junta de Infantería, por haberse demostrado que no insistió en la insubordinación.

Cierva desmintió los rumores de solución, asegurando que las impresiones son satisfactorias, pero que el asunto seguía en tramitación.

Esta noche el ministro de la Guerra ha recibido nuevamente la visita de los presidentes de las Juntas.

Se ha dicho, que si se confirma que se retiraban las diligencias contra la Junta de Infantería, algún ministro no liberal opondría reparos, entendiéndose que debe mantenerse el prestigio del poder.

### Los aranceles

En el ministerio de Hacienda se reunieron los ministros técnicos, continuando examinando las cuestiones arancelarias.

### Pro-prisioneros

La comisión organizadora del mitin pro-prisioneros ha acordado que este se celebre el día 15 en el teatro de Fuencarral.

### Regreso

Regresó el Conde de Romanones.

### La Jefatura del partido conservador.

Sánchez Guerra concurrió al Congreso.

### AUDIENCIA

Señalamiento para hoy:

ALBACETE.—Pleito seguido entre don Antonio Gómez Gómez, como esposo de doña Victoria Cerdán Molina, y don José Bonifacio Cotillas, sobre interdicto de recobrar la posesión de una servidumbre.

Letrados, señores Silvestre Miñana y Perucho Rodrigo.

Procuradores, señores Ponca y Cantos.

Sus amigos manifestaban que probablemente el día 25, con motivo de la elección de presidente del Círculo Conservador, se elegirá jefe del partido a Sánchez Guerra, pronunciando discursos este, Bergamín y Bogallal.

### Varias noticias

#### Envío de refuerzos

Marchó a Marruecos una compañía de Intendencia.

Se le hizo objeto de una despedida entusiasta, dándose vivas al Rey, a España y al Ejército.

#### Real Orden importante.

La «Gaceta» publica una Real Orden del Ministerio del Trabajo, aprobando las tarifas del Instituto Nacional de Previsión a fin de constituir capitales de herencia, para anticipación de edad ó aumento de pensión, con la cuota voluntaria mensual del obrero, que dá derecho también a que se le declara con cargo a bonificación del Estado, pensión vitalicia inmediata en caso de invalidez.

### Nuestra acción en Marruecos

#### Ocupación de Dar Drius

MELILLA.—La ocupación de Dar Drius resultó brillantísima.

Los moros, prevenidos del avance, huyeron precipitadamente.

La posición se fortificó concentrándose numerosas fuerzas.

Tuvimos bajas escasas.

Entre los muertos figuran un teniente del Regimiento de Alcántara, hijo del Conde de Torre Arias y el capitán Linares.

En la llanura de Dar Drius se encontraron muchos caballos muertos, pertenecientes a las fuerzas de Primo de Rivera.

La acción de los aeroplanos resultó brillantísima.

#### El Alto Comisario. — Sigue el avance

TETUAN.—El general Berenguer visitó las nuevas posiciones.

El enemigo no hostilizó durante la noche.

El tiempo favorece los planes de las tropas.

Ayer siguió el avance, ignorándose detalles.

Júzgase inminente el contacto de las fuerzas del coronel Castro Girona con la columna de Larache.

### Necrología

Con numeroso acompañamiento se efectuó ayer el entierro del señor padre de don Pedro Saez, Oficial de la Escribanía de Cámara de don Angel Albir en esta Audiencia.

Enviamos nuestro pésame a la familia del finado.

### Banco Central

Inauguró anteaer este establecimiento una Sucursal en Almansa.

Al acto asistieron representaciones de todas las clases sociales de aquella población.

También concurrieron el apedrado general don Jacinto Fernández y el consejero don Máximo García Tejada.

Todos los asistentes hicieron votos por la prosperidad del nuevo establecimiento, lo cual es de esperar dada la solvencia del Banco Central y la importancia agrícola, comercial é industrial de la región en que se ha instalado la nueva Sucursal.

De la dirección de ésta, se ha encargado el competente secretario del Banco de Albacete don Francisco Rodríguez Carcelén quien, seguramente, desempeñará su cometido con gran acierto.

### Espectáculos

#### TEATRO CERVANTES

Con la representación de la opereta de Giral y Capdevila, música del maestro Obrador, titulada «Su M. el Dollar» debutó anoche la notable compañía del primer actor Ramón Peña, de la que son directores y concertadores Manuel M. Falxá y Vicente Pellicer.

La orquesta nutridísima, la presentación irreprochable el «elenco» artístico admirablemente disciplinado.

Como «S. M. el Dollar» es una obra de conjunto, hemos de abstenernos de nombrar partes, por respeto a nuestra propia opinión.

No omitiremos, sin embargo al baritono señor Oliverri, que se destacó desde el primer momento.

En noches sucesivas hablaremos de la actuación de los demás artistas de la compañía, cuya actuación fué premiada con justos y merecidos aplausos por el numerosísimo público que asistió a la representación.

Esta noche segunda y última representación de la opereta «S. M. el Dollar».

#### SALÓN LICEO

Por tarde y noche grandes secciones de cine soló.

Continúa proyectándose la excelente película «Aventuras de Harry y Piel».

### De Sociedad

Se encuentra enferma la señora de don Tomás Campos Alfaro.

Ha dado a luz un hermoso niño la distinguida señora del Juez de primera instancia de esta capital don Felipe Cardiel.

### No hay competencia

Carbones minerales y vegetales de todas clases. Picón para braseros.

¿Queréis estar bien servidos? Pedidlos casa de Enrique González Gil, calles de San Antonio 18 y Carcelén 7.

Servicio a domicilio. Por vagones completos, precios especiales.

TELÉFONO, 168

### Notas sueltas

Han marchado:

A San Pedro, don Federico Ramírez.

A Casas de Juan Núñez, don Antonio Soria.

A Granada, la distinguida familia de don Juan Cogollos.

La casa mejor surtida, de mejores calidades y últimos modelos en calzados, sombreros y gorras es J. FERNANDEZ GUZMAN Marqués de Molins, 4.

Han llegado:

De Almansa, don Pedro Ochando Royo.

De Valdeganga, don Juan José Herveros.

De Pozo Lorente, don Elias Villena.

De Casas de Juan Núñez, don Fulgencio Royo Solera.

De Lorea, don Isidoro Reverte y Salinas, y su distinguida señora.

De Madrid, el Senador don Diego González Conde y García.

La «Casa Editorial Maucci, de Barcelona», puede ofrecer a sus corresponsales y lectores de hispanoamérica un catálogo de literatura general, novelas, poesías, viajes, teatros, obras filosóficas, históricas, de conocimientos útiles, espiritismo, clásicos, diccionarios, ciencia militar, obras americanas, etcétera, etc., que consta de más de mil quinientos títulos diferentes. Esta Casa tiene Corresponsales en todas las partes del mundo.

**HIPOSFOSFITOS SALUD**

Para los débiles. Poderoso antianémico. Convalecencia rápida.

### Pérdida

de un brillante con perla engarzado en oro, el viernes 6, desde la Fonda Francisquillo a los Teatros Circo y Liceo: es recuerdo de familia. Se gratificará en dicho Establecimiento a su presentación.

### Se arrienda

una huerta en el camino del Salobral, ó sea en el ventoro de «Malanoche».

Darán razón en dicho ventoro.

### E. CUELLAR

#### Médico Odontólogo

CONCEPCIÓN, 12.—ALBACETE

**LICOR DEL POLO**

MEDIO SIGLO DE ÉXITO. ESPAÑOLES NO DEJARSE SORPRENDER POR DENTRIFICOS EXTRANJEROS.

### Academia Mazas

VALVERDE 22.—MADRID

TODA LA CASA

Los brillantes resultados obtenidos por esta Academia fundada en 1887 nos eximen de elogios. Por sus aulas han pasado la mayor parte de los Ingenieros y Arquitectos que hoy ocupan puesto oficial. A estos deben pedir los padres antecedentes.

Preparación por Secciones independientes para ingresar en las Escuelas de Ingenieros y Arquitectos. Internado especial para 30 alumnos con la convivencia del propio Director DON MARIANO DE MAZAS.

Pidanse Reglamentos.

### J. NOGUES

CIRUJANO—DENTISTA Mayor, 22. principal ALBACETE

En la Imprenta de este periódico, encontrará el público que la visite, economía en toda clase de trabajos.

**V. Royol**

TODO EL MUNDO TOMA CHOCOLATE